

Renvoyée aux avocats de la Cité, avec prière de s'entendre avec M. l'échevin N. Lapointe quant aux pouvoirs qui devraient être demandés à la Législature à ce sujet.

14.—Soumise une communication du chef du département des Incendies, demandant que le règlement No 373 soit amendé.

Renvoyée aux Avocats de la Cité afin de savoir si la Cité a le pouvoir d'adopter les amendements suggérés.

15.—M. l'échevin L.-A. Lapointe soumet alors aux membres de la Commission des nouvelles publiées par certains journaux et d'après lesquels il serait rumeur que des échevins se seraient faits les promoteurs de l'idée de demander à la législature de prolonger de deux ans le terme du maire et des échevins.

Tous les membres de cette Commission se déclarent opposés à cette idée et déclarent de plus que cette question n'a jamais été discutée par aucun d'eux et qu'ils regrettent que l'on fasse circuler des rumeurs de cette nature dans le public et que l'on jette ainsi sans raison du discrédit sur les membres du Conseil.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Asst. Greffier de la Cité.

COMMISSION SPECIALE D'ANNEXION

Compte rendu de l'assemblée du 28 novembre.

Sont présents: MM. les échevins Mayrand, président, Tétreau, Prud'homme, Robinson, Boyd, Gauvin, Deguire et Lussier.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et ratifié.

1.—Soumises et lues des communications des municipalités suivantes en réponse à une lettre leur demandant si elles sont prêtes à discuter la question de leur annexion à la Cité de Montréal, savoir:

Cité de Westmount,

Cité de Lachine,

Ville d'Outremont,

Ville Montréal-Ouest,

Village de Cartierville.

Déposées sur le bureau, le secrétaire étant prié d'en accuser réception.

2.—Soumise et lue copie d'une résolution du Conseil en date du 21 du courant, donnant instruction à cette Commission d'entrer en négociations avec toutes les municipalités, cités, villes, paroisses, etc., situées dans l'île de Montréal et de leur demander si elles sont en faveur de l'annexion à la Cité de Montréal et à quelles conditions elles y consentiraient.

Après mûre délibération, sur proposition de M. l'échevin Boyd, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de nommer une Commission Spéciale pour étudier la question du Montréal-agrandi "Greater Montreal" et que toutes les municipalités, cités, villes, paroisses, etc., de l'île de Montréal soient priées d'entrer en pourparlers avec ladite Commission afin de discuter ladite question; cette Commission Spéciale devant être composée de Son Honneur le Maire, de MM. les échevins L.-A. Lapointe, Robinson, Tétreau, O'Connell, Dandurand, Dubeau, Brodeur, Mayrand, Prud'homme, Boyd, Gauvin, Clément, Roux, Leclaire, Deguire et Lussier.

Ajournement.

J.-E. GAUTHIER,
Secrétaire

Referred to the City attorneys with a request that they confer with Ald. N. Lapointe as to the powers to be applied for to the Legislature in this connection.

14.—Submitted a communication from the Chief of the Fire Department asking that by-law No. 373 be amended.

Referred to the City attorneys in order to ascertain whether the City has the power to adopt the suggested amendments.

15.—Ald. L.-A. Lapointe then submitted to the members of the Committee articles published by certain papers, in which it was stated that there was a rumour that some aldermen were the promoters of the idea of applying to the Legislature for the extension for a period of two years of the term of office of the Mayor and Aldermen.

All the members of this Committee declared themselves opposed to the idea and stated furthermore that the matter had never been discussed by any of them and they regret that such rumours were spread around the City and that the members of the Council are thus discredited without any reason.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk

SPECIAL COMMITTEE ON ANNEXATION

Report of meeting held the 28th November.

Présent: Ald. Mayrand, chairman, Tétreau, Prud'homme, Robinson, Boyd, Gauvin, Deguire and Lussier.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Submitted and read letters from the following municipalities in reply to inquiry as to whether they are prepared to discuss the question of annexation to the City of Montreal, viz:

City of Westmount,

City of Lachine,

Town of Outremont,

Town of Montreal-West,

Village of Cartierville.

Laid on the table, the Secretary to acknowledge receipt of the same.

2.—Submitted and read copy of a resolution of Council dated 21st inst., instructing this Committee to confer with all the municipalities, cities, towns, villages, etc., on the Island of Montreal in order to ascertain if they are favorable to annexation to the City of Montreal and upon what conditions they would consent thereto.

After mature deliberation, it was, on motion of Ald. Boyd,

Resolved: To report to Council, recommending that a Special Committee be appointed to consider the question of the "Greater Montreal" and that all the municipalities, cities, towns, villages, etc., on the Island of Montreal be requested to meet said Committee and discuss said question with them; the said Special Committee to be composed of His Worship the Mayor, Ald. L. A. Lapointe, Robinson, Tétreau, O'Connell, Dandurand, Dubeau, Brodeur, Mayrand, Prud'homme, Boyd, Gauvin, Clément, Roux, Leclaire, Deguire and Lussier.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.